

12. März 1993



Büblebens Bürgermeister Wolfgang Biedermann fackelte gestern nicht lange und gab die neue Erdgasleitung frei. 109 Haushalte können nun angeschlossen werden. TA-Fotos: J. KÖNIG

Flammender Startschuß

Bübleben ist an Erdgasleitung angeschlossen

BÜSSLEBEN (me). Gestern wurden die im vergangenen Herbst begonnenen Arbeiten zur Verlegung der Erdgasleitung abgeschlossen. 109 Haushalte, das sind etwa 80 Prozent des Ortes, können nun mit Erdgas heizen und kochen. Die restlichen Haushalte nutzen andere Möglichkeiten. Die Versorgung des Ortes wurde über eine einen Kilometer lange Hochdruckleitung von Urbich ermöglicht, in Bübleben kamen insgesamt 5,4 km Ortsnetz in die Erde. Begonnen wurde im Ort vor drei Jahren mit dem Verlegen der Wasserleitung. Energie und Gas schlossen sich an. In diesem Jahr werden nun noch die unbefestigten Straßen mit Schotter ausgelegt.